liugereidet 20.3.14
11:30 4

Interpellation (Sarah Wyss)

Einige Sitzungen der EBK sind angeblich aufgrund von fehlenden Einbürgerungsanträgen ausgefallen. Die Interpellantin möchte in diesem Zusammenhang den Bürgerrat fragen, wie sich die Anzahl der Gesuche verändert hat und bittet um die Beantwortung folgender Fragen.

1. Anzahl Gesuche beim Migrationsamt , Ressort Einbürgerungen und Bewilligungen

- a) Wie viele Anträge zur Prüfung der Einbürgerungsvoraussetzungen gab es jährlich im kantonalen Migrationsamt (Ressort Einbürgerungen und Bewilligungen) von 2006-2013?
- b) Wie viele Antragssteller/In erhielten einen positiven Bescheid, wie viele einen negativen?
- c) Wie viele Einbürgerungsgesuche sind zur Zeit beim kantonalen Migrationsamt (Ressort Einbürgerungen und Bewilligungen) hängig?

2. Bürgergemeinde

- a) Wie viele GesuchsstellerInnen wurden jährlich von der Bürgergemeinde, respektive der EBK in den Jahren 2006-2013 eingeladen?
- b) Wie viele Ablehnungen von Einbürgerungsgesuchen gab es und wie viele Annahmen?
- c) Wie viele Einbürgersanträge sind bei der Bürgergemeinde hängig?

3. Interpretation

a) Falls es Veränderungen in den Zahlen gibt: Welche Ursachen könnten diese sie verursacht haben?

20.3.2014